
 

 

Consiglio di Istituto 
Adunanza n. 17 
5 febbraio 2021 
Seduta Telematica 

Il giorno 5 febbraio 2021, alle ore 18.00, in Verona, Via D. Turazza 12, presso l’Ufficio del Dirigente Scolastico 

si è riunito in forma telematica sincrona il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo VR 13 “Primo Levi” di 

Cadidavid e Palazzina. 

Sono convocati 

DS GAMMINO Giuseppe P 

DOC BALDO Stefania P 

DOC CICOGNA Claudia P 

DOC FÈ Paola P 

DOC LUONGO Anna P 

DOC MAROTTA Concetta P 

DOC MUNARI Riccardo AG 

DOC RODEGHER Giovanna P 

DOC SATURNINI Monica P 

GEN DALL’ORA Alessandra P 

GEN DESTRI Alessia P 

GEN DOMENICHINI Moreno P 

GEN GIRARDI Vanni AG 

GEN PETRONILLI Francesca P 

GEN PRATO Andrea P 

GEN RIGHETTI Sara P 

GEN ZANOTTI Carlo AG 

ATA AGUANNO Anna P 

ATA BERGAMASCO Fabiana P 

Legenda DS: Dirigente Scolastico; DOC: Rappresentante del Personale Docente; GEN: Rappresentante dei 

Genitori; ATA: Rappresentante del Personale ATA. P: Presente; A: Assente; AG: Assente Giustificato. 

Presiede il Vicepresidente del Consiglio di Istituto, Moreno Domenichini 

Esercita le funzioni di Segretario l’insegnante Claudia CICOGNA. È inoltre presente il dott. Matteo DE CARLI, 

DSGA dell’Istituto Comprensivo, al fine di dare alla Presidenza un supporto tecnico qualificato per la redazione 

del verbale. 

Il Vicepresidente, verificata la presenza del numero legale, riconosce valida la seduta, che dichiara aperta alle 

ore 18:10 per trattare il seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Adesione al progetto Coding 
2. Approvazione partecipazione progetto riviste 
3. Regolamentazione delle sedute telematiche 

 
La seduta è tolta alle ore 19.00 

Le decisioni adottate nella presente seduta hanno effetto immediato: il testo formale e definitivo del verbale 

sarà approvato in una seduta successiva. 



 

 

Consiglio di Istituto 
Adunanza n. 17 
5 febbraio 2021 
Seduta Telematica 

1° Punto OdG 

Adesione al progetto Coding 

Il Dirigente Scolastico comunica che il Ministero dell’Istruzione ha emanato un avviso per promuovere la 

costruzione di progetti nella Scuola Primaria di coding. A tal fine ha bandito dei kit con dei piccoli robot da 

assegnare alle scuole primarie (1 per regione). 

Le classi prime, seconde e terze delle Primarie Milani e Cesari hanno espresso l’intenzione di concorrere per 

tale progetto, coinvolgendo potenzialmente una platea di 210 studenti. 

Il Dirigente propone al Consiglio di approvare la partecipazione al bando 

DELIBERAZIONE N. 92 

Il Consiglio d’Istituto 

- Udita la relazione del DS 
- Vista la delibera del Collegio dei Docenti 
- Visto l’avviso del Ministero dell’Istruzione per la sperimentazione del Coding nelle scuole primarie 

All’unanimità 

Delibera 

Di approvare la partecipazione dell’Istituto al progetto di sperimentazione del coding nella scuola primaria, 

secondo le specifiche del progetto allegato. 

Dà mandato al Dirigente Scolastico di aderire all’avviso di selezione. 
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Approvazione partecipazione progetto riviste 

Il Dirigente Scolastico comunica che per il 2021 sono stati emanati alcuni bandi volti a favorire la lettura critica 

di riviste e quotidiani utili ai fini didattici. 

Per poter concorrere al bando, che permette di rimborsare il 90% delle spese sostenute, il Consiglio di Istituto 

e il Collegio Docenti debbono approvare la lista delle riviste da acquistare. 

Si richiede, pertanto, al Consiglio, sulla scorta della decisione del Collegio Docenti, di approvare la lista delle 

riviste eleggibili al finanziamento. 

DELIBERAZIONE N. 93 

Il Consiglio d’Istituto 

- Udita la relazione del Dirigente Scolastico  
- Vista la delibera del Collegio dei Docenti 
- Visto l’articolo 1, comma 389 della legge 27 dicembre 2019, n. 160 

All’unanimità 

Delibera 

Di approvare la partecipazione al progetto di acquisto di riviste utili ai fini didattici, promuovendo l’acquisto, in 

particolare, delle seguenti: 

- Le Scienze 
- Nuova Gulliver News 
- L’internazionale e l’internazionale kids 
- Il Piccolo Missionario 

Il Dirigente Scolastico è autorizzato ad apportare le opportune variazioni di bilancio in conseguenza della 

presente delibera. 
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Regolamentazione delle sedute telematiche 

Il Dirigente comunica che si rende necessario stabilire una regolamentazione ufficiale per lo svolgimento delle 

sedute telematiche del Consiglio di Istituto. Può accadere, infatti, che venga richiesto al Consiglio di esprimere 

un parere o adottare determinate delibere dal contenuto fortemente vincolato che non richiedono, nella 

maggior parte dei casi, alcuna discussione. Per tali tipologie di richieste il Dirigente propone di normare lo 

svolgimento delle sedute in modalità asincrona: in convocazione saranno precisati i punti di delibera, con 

l’indicazione di un periodo temporale di raccolta delle adesioni. All’inizio della seduta, la Segreteria 

comunicherà l’apertura della stessa, allegando la bozza di verbale, e ogni componente invierà, con la funzione 

“rispondi a tutti” la propria dichiarazione di voto. Al termine della seduta la Segreteria comunicherà il risultato 

e ufficializzerà il verbale. Il Dirigente ribadisce che tali sedute non potranno essere utilizzate per deliberazioni 

in cui normalmente avviene la discussione, inoltre ogni componente potrà esprimere, oltre al proprio voto, una 

dichiarazione da allegare al verbale. Per permettere lo svolgimento delle sedute in una forma tracciabile, ogni 

componente riceverà una mail della piattaforma “icprimolevi.net”. 

Per quanto riguarda, invece, le sedute telematiche sincrone, il Dirigente propone semplicemente di equiparare 

le stesse alle sedute in presenza, applicandovi la stessa regolamentazione. 

Si apre una discussione cui partecipano i consiglieri Fè, Luongo, Bergamasco, Domenichini, Corbioli.  

La consigliera Fè vede la proposta poco elastica e più complicata nel momento in cui vi fosse bisogno di un 

confronto o di un chiarimento, momento in cui anche i genitori possono mantenere il contatto. 

La consigliera Luongo ribadisce come il confronto sia sempre importante. Inoltre si chiede in base a quale 

criterio si decide che una tematica o delibera sia più importante di un’altra. Trova pratica la proposta ma 

concorda sul fatto che occorra condivisione. 

La consigliera Bergamasco vede la procedura pratica ma pensa poi che inviare una mail con dubbi e 

chiarimenti inneschi un meccanismo difficile da gestire e complicato per la votazione. 

Il consigliere Domenichini condivide le osservazioni e anche per lui è difficile la gestione delle domande e 

risposte individuali e collettive. Poi rispetto ad altre decisioni più semplici che prevedono un semplice 

pronunciamento, il nuovo sistema renderebbe agevole la votazione. 

La cons. Petronilli è d’accordo con Fè e Luongo perché conoscendo poco le dinamiche della scuola e il 

confronto le rende più facile capire e decidere. 

Il Dirigente Scolastico, preso atto degli esiti della discussione e dell’orientamento non favorevole del Consiglio,  

ritira la delibera in titolo, rinviandone la discussione ad altra seduta. 

 

Null’altro essendovi da discutere e da deliberare, il Vicepresidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.00. 

 

 

IL VICEPRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Moreno Domenichini 

 

 

 

LA SEGRETARIA 

Claudia Cicogna 


